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Erstellt am Datum / created at Date: 19.08.2024       

Artikelbezeichnung / product:   Trinkhalm 

Material / material:      Papier schwarz 

 

 

Wir bestätigen hiermit, dass das oben angeführte Produkt den folgenden rechtlichen Anforderungen entspricht:  

We hereby confirm that the product listed above complies with the following legal requirements: 

 

 

Verpackungsmaterial / Packaging materials: 

                                             904505 

EU Gesetzgebung/EU legislation: gültig in der jeweils aktuellen Fassung / valid in each current version: 

1935/2004/EG Verordnung über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebens-

mitteln in Berührung zu kommen. 

Regulation on materials and articles intended to come into contact with food. 

10/2011/EG  Kunststoffverordnung über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu 

bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen. 

Regulation on plastic materials and objects made of plastic, which are intended to  

come into contact with food. 

1907/2006 EU-Chemikalienverordnung. REACH steht für ‚Registrierung, Bewertung, Zulassung 

und Beschränkung von Chemikalien‘.  
EU Chemicals Regulation. REACH stands for "Registration, Evaluation, Authorization 

and Restriction of Chemicals". 

Schweiz/ Switzerland: Information/ Information: 

SR 817.023.21. EDI 

 

 

Schweizerische Bedarfsgegenstände Verordnung über Materialien und Gegenstände, 

die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen 

Swiss consumer goods Ordinance on materials and objects that are intended to 

come into contact with food 

Deutschland/ Germany: Information/ Information: 

LFGB  
Lebensmittel-, und Futtermittelgesetzbuch 

German Food and Feed act (LFGB) 

BfR XXXVI 
Bundesinstitut für Risikobewertung 

the Federal Institute for Risk Assessment (BfR) 

 

Migration / Migration: 
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Beurteilung/ Assessment: 

Nach Art und Umfang des Auftrags gemäß durchgeführten GC-MS-Screenings sind Substanzen erfasst worden. Wir emp-

fehlen die oben aufgeführte Beurteilungshilfe zu berücksichtigen. PFOA und PFOS wurden unterhalb der Bestimmungs-

grenze nicht erfasst. Hinsichtlich der durchgeführten sensorischen Prüfung entspricht die vorliegende Probe den Bestim-

mungen der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004. Da das in der Probe migrierte Simulanz geschmacklich auffällig gegenüber 

den Referenzmustern ist, wird im Sinne der Guten Herstellungspraxis eine regelmäßige Überprüfung empfohlen. Es kann 

bedingt durch den subjektiven Charakter des Tests und durch chargenspezifische Unterschiede zu unterschiedlichen Ergeb-

nissen zwischen verschiedenen Testpanels bzw. verschiedenen Chargen kommen. Nach Art und Umfang der weiteren 

durchgeführten Untersuchungen entspricht die vorliegende Probe den geltenden Bestimmungen des Lebensmittel-, Be-

darfsgegenstande- und Futtermittelgesetzbuches (LFGB), der Verordnung (EG) Nr.1935/2004 sowie den Anforderungen 

der BfR-Empfehlung Nr. XXXVI. 

Substances have been detected according to the type and scope of the order in accordance with the GC-MS screening 

performed. We recommend to consider the above mentioned assessment aid. PFOA and PFOS were not detected below 

the limit of quantification. With regard to the sensory testing carried out, the present sample complies with the provisions of 

Regulation (EC) No. 1935/2004. As the simulant migrated in the sample has a noticeable flavour compared to the 
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reference samples, regular testing is recommended in line with good manufacturing practice. Due to the subjective nature 

of the test and batch-specific differences, different results may occur between different test panels or different batches. Ac-

cording to the type and scope of the further tests carried out, the present sample complies with the applicable provisions of 

the German Food and Feed Code (LFGB), Regulation (EC) No. 1935/2004 and the requirements of BfR Recommenda-

tion No. XXXVI. 

 

 

Das Material ist, unter normalen und vorhersehbaren Bedingungen ohne Veränderung der Zusammensetzung oder der 

organoleptischen Eigenschaften, für folgende Kontakte und Anwendungen geeignet:  

The material is suitable, under normal and foreseeable conditions without change in composition or organoleptic proper-

ties, for the following contacts and applications:  

 

Alle Lebensmittelarten      ☒   

saure Lebensmittel      ☐  

wässrige Lebensmittel      ☐   

fette Lebensmittel      ☐   

alkoholische Lebensmittel      ☐   

trockene / staubförmige Lebensmittel    ☐   

 

 

 

Hinweise zur Lagerung der Verpackung bzw. zum Abpackvorgang: 

The storage of the packaging or the packaging process: 

 

▪ Lagerung bei Raumtemperatur 5 – 30 °C, 40 – 60 % rel. Luftfeuchtigkeit.  

▪ In der Originalverpackung lagern, vor Lichteinwirkung schützen. 

▪ Das Verpackungsmaterial muss 48h vor Gebrauch bereits unter den klimatischen Bedingungen des Abpackprozesses 

gelagert werden 

▪ Store at room temperature 5 - 30 °C, 40 - 60 % rel. humidity.  

▪ Store in the original packaging, protect from light. 

▪ The packaging material must be stored approx. 48 h before use already under the climatic conditions of the packaging 

process. 

 

 

Allgemeines / General Information: 

 

Die vorstehenden Angaben stützen sich auf den derzeitigen Stand unserer Kenntnisse über das gegenständliche Produkt. 

The above information is based on the current state of our knowledge of the product in question.  

 

Von der über die Vorgaben der Spezifikation und der in dieser Konformitätserklärung genannten Eignung des Produktes 

für das vorgesehene Füllgut hat sich der Verwender selbst zu überzeugen. 

The user must satisfy himself of the suitability of the product for the intended filling product beyond the requirements of the 

specification and the suitability stated in this declaration of conformity. 

 

Anwendungen des Kunden, die über den angegebenen Anwendungsbereich hinausgehen, obliegen nicht unserem Ein-

flussbereich, und sind dementsprechend vom Kunden sicherzustellen.  

Applications by the customer that go beyond the specified area of application are beyond our control and must therefore 

be ensured by the customer. 

 

Diese schriftliche Erklärung ist gültig in aktueller Fassung und wird im Falle wesentlicher Änderungen in der Produktion 

sowie bei Vorliegen neuer wissenschaftlicher Erkenntnisse erneuert. 

This written declaration is valid in the most current version and will be renewed in the event of significant changes in pro-

duction or if new scientific knowledge is available. 
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Meier Verpackungen GmbH,     

 

i.A. Sandra Schneider 

Assistenz Qualitätsmanagement     

 


